

# Nunca podré olvidar mis dos temporadas en Ciudad Real, Trompi

## Jugador veterano no corta el camino que ayuda al joven

### El Manchego, ocho muchachos salieron para equipos de superior categoría

Trompi de fútbol cuando se acaba. El entrenador da pie para que surja rápidamente los temas más de

que Trompi, a estas tiene equipo toda- mente es esta tem- pando he tenido más imes. Pero unos, por- gamos a un acuerdo, porque dicen que soy caro, el caso es que no tengo equipo. que también en los áreas habrá que mirar lo

creo que esto de la vida poder entrenar; yo estado joven todavía y entio perfectamente desempeñar este cargo. opinas de la Tercera

lo de los arreglos de División me hace mu- y creo que no se de- nadie a estos arre- gador de fútbol se le arlar mientras le res- facultades, lo que no bien es que un hom- años deje la práctica porque algunos que- tamente es la edad en gador adquiere más lidad y se encuentra por momento depor-

El jugador vetera- no al joven en Ter- on? dor veterano no ma- lo único que puede beneficiar a los jóve- ñarles lo que antes dieron.

ede, de buenas a pri- andar a casa a un 50 de jugadores? alguna forma; en Es- llamos jugadores de edades para fortale- cera División.

amente hay jugado- suficientes para esos e buscan el ascenso? mento, no; más ade- ando estos jóvenes experiencia, se po- a ello.

que los entrenado- ar a un joven con es o a un veterano se deciden por el que me dices de es-

de lo conseguido con mi modes- to trabajo.

—Te atreverías a decirme se- gún tu juicio quiénes son los que están estropeando el fútbol en España?

—Esta es una pregunta muy delicada Garrido y prefiero no contestarla, pero, si tengo que decirte algo, te diré que, entre todos, estamos hundiendo el es-



pectáculo más apasionante del mundo.

—¿Qué tal quedaste por Ciudad Real, y en el Manchego?

—De. Manchego solo puedo decirte que estoy enormemente agradecido a toda la directiva por las muchas atenciones que tuvieron conmigo; sin lugar a dudas es el mejor club que entrené en cuanto a caballerosidad; no hemos tenido suerte en las dos temporadas que yo entrené y, por eso, el Manchego no se clasificó. Pero sin lugar a dudas se hizo una gran labor en estas dos temporadas. Se han sacado del equipo ocho jugadores que han fichado en equipos de superior categoría: Fícha al Logroñés y Soto al Levante, ambos en Segunda División (lo de Fícha fue hace dos temporadas); Ferrete, al At. Madrid; Diestro, al Valencia; Velasco al Sevilla y, Clemente, al Barcelona, todos estos de 1.ª División. Estos eran los jugadores jóvenes que yo tenía y se han situado bien. En la formación

de estos jugadores han colaborado los veteranos del equipo como Valch, Villaverde, Quesada, Porrás, Jaurés y alguno más como Amarilla que, con su ayuda, hicieron posible que jugadores, apenas conocidos, firmaran en equipos de primera línea; así que, a la vista de esto, viene bien tu pregunta sobre los veteranos.

—¿Cómo fue no quedarte en el Manchego?

—No firmé en el Manchego porque no interesarían mis servicios esta temporada. Yo esperaba que me llamaran, al menos para cambiar de impresiones; no fue así y ficharon a otro entrenador al que, de todo corazón, deseo mucha suerte en su tarea. No estoy enfadado ni mucho menos con el Manchego al que deseo toda clase de éxitos que, por su historial, merece; y a ver si este año consiguen el anhelado ascenso a Segunda División, lo cual sería para mí, motivo de satisfacción.

—¿Si el Manchego te necesitase en cualquier momento, volverías?

—Sin duda alguna lo haría y además encantado; me considero un mancheguista más y le apoyaré en todo lo que yo pueda.

—Me sorprendió grandemente el leer la semana pasada que habías reclamado un dinero ¿qué hay de esto?

—Yo no he reclamado nada al Manchego ni a su directiva; cierto que tengo algo pendiente pero, como son unos caballeros, no me he preocupado de ello porque en su día hablaremos; yo no he roto mis lazos de amistad con el equipo y me parece que sigue siendo lo mismo que si yo estuviera de entrenador, es decir amigos de verdad.

—Despidete Trompi.

—Quiero agradecer a la Radio y a la Prensa de Ciudad Real el apoyo que siempre me prestaron de lo cual estoy agradecido, y a ti las gracias por esta atención y la oportunidad de dirigirme a la afición de Ciudad Real a la cual agradezco las atenciones que tuvieron conmigo y deseo que el próximo año estén en Segunda División.

GARRIDO.

# Jabato, un meta...

(Viene de la página octava)

son profesionales y se entrenan mucho más que por Castilla.

—¿Se cree Jabato titular en el equipo?

—Yo hasta que empiece la Liga, no se si será o no el titular, ya que eso es el entrenador, y no yo, el que ha de decirlo, pero lo que sí puedo decir es que hoy por hoy no me asusta ningún portero de Tercera División, yo desde luego voy a intentar ser titular, y para ello, como siempre, pondré de mi parte todo lo que tengo.

—Jabato, volviendo al pasado, ¿cuántos entrenadores has tenido?

—Me han entrenado muchos y algunos muy buenos, estos han sido: Gil, Martialay, Ayala, Burillo, Sánchez-Ballesteros, Elices,

Pozos, Miguel y Mingo, y antes de que me lo preguntes te diré que los mejores han sido Miguel (técnicamente) y Mingo como preparador físico (y conste que no es "hacerle la rosca").

—¿Recuerdas cuál fue el mejor partido de tu historia deportiva?

—Sí. En Cáceres, cuando estuve la segunda temporada en el Socuéllamos, y aquí, este año pasado, frente al Moscardó.

—Para despedirte, ¿quieres decir algo?

—Pues sí, que la afición apoye al equipo, que la temporada se presenta muy difícil, y que sepan que lo daremos todo, en favor del Getafe y para Getafe.

Gracias, amigo Jabato, por tus sinceras y sencillas palabras, y como dice "Lozano Sevilla": "Que Dios reparta suerte".

# Serán los encargados de que al Manchego no le marquen goles

## Migueliche (24 años) y Delgado (22). Los dos confían en ser titulares

Dos hombres cuya responsabilidad es enorme dado el puesto que ocupan. Dos porteros en el Deportivo, y ambos con la misma aspiración: ser titular. Serán los encargados de que al Manchego no le marquen goles, infundiéndolo, al mismo tiempo, moral a sus compañeros. Los dos se entrenan a las órdenes de Rey desde el pasado día tres, demostrando

forma adecuada tras el periodo vacacional. Por lo que he comprobado, creo que hay equipo para aspirar a las más grandes empresas.



MIGUELICHE

gran ansiedad por ganarse a pulso el derecho a la titularidad.

Miguel García León. Nació en Ciudad Real hace 24 años. Ha jugado en el Bolañego durante cuatro temporadas. Es maestro nacional y siempre ha soñado con jugar en el primer equipo mancheguista.

—Todas las temporadas cundía el rumor de que me iban a llamar, y así sucedía. Pero el Bolañego ejercía el derecho de opción y prefería renovarme contrato.

—¿Significa para ti una gran alegría jugar por fin en el Manchego?

—Tengo 24 años y, sin embargo, me había prometido colgar las botas caso de no fichar en el conjunto que prepara Rey. Ya lo creo que es para mí una gran satisfacción! Tengo la misma ilusión de cuando me puse el primer jersey.

—¿No tienes miedo a tanta responsabilidad?

—Jugar en un equipo de solera y categoría te obliga a superarte y te serena los nervios porque sabes vas a estar respaldado por una buena defensa y una entusiasta afición.

—¿Será titular Migueliche?

—Delgado es un gran portero, por algo estuvo fichado en el Real Madrid. He comprobado que reúne muchas cualidades. Pero yo estoy dispuesto a ganarme el puesto de titular y no abandonarlo.

—¿Te perjudica no tener nada más que una talla corriente, más bien baja para un portero?

—Llevo una curiosa estadística y rara es la vez que me han marcado goles por alto. La talla es importante, pero no decisiva. Lo que hace falta es tener agilidad, valentía y reflejos.

—¿Qué nos dices del Manchego actual?

—El cuadro se ha reformado casi por completo y necesitamos conjuntarnos y coger la

Manuel Delgado Meco. Nació en Alcázar de San Juan hace 22 años. Alto, delgado pero fuerte y con un brillante historial: Juvenil del Real Madrid, luego pasó al equipo Amater donde permaneció dos temporadas, para ser cedido al Calvo Sotelo de Puertollano, donde también estuvo dos ejercicios y, el año pasado, en el Atlético de Tercera División.

—¿Piensa volver a figurar en la p. antilla del Real Madrid?

—Si no del Real Madrid, al menos de otro primer divisionista. En este último año no he podido prepararme a fondo debido al servicio militar, que lo estoy cumpliendo en Ciudad Real.

—¿Será bajo la puerta del Manchego donde vuelvas por tus fueros?

—Eso espero, de mi mismo, y del entrenador Rey, a través de sus métodos.

—¿Serás titular?

—El tiempo lo dirá. Más bien creo que unas veces jugará Migueliche, y otras, yo.

—¿Hasta qué punto cooperará Delgado en que el Manchego se clasifique entre los dos primeros?

—Yo siempre me entrego. En este caso con más razón, por tratarse de un equipo manchego.

—¿Lo más difícil que encuentras como portero?

—Que el equipo contrario presione y se forme en el área un bosque de piernas que te impida ver el balón.

—¿Muchas cualidades?

—Dominar las salidas por al-



DELGADO

to y la serenidad. Nunca me he puesto nervioso.

—¿Qué impresión te ha causado la afición de Ciudad Real en el corto espacio de tiempo que llevas entre ella?

—Creo que aquí voy a estar a mis anchas. Se respira ambiente y se ve que hay ganas de apoyar al equipo, lo cual nos anima a todos, cosa que ya hemos comentado entre los compañeros.

Delgado y Migueliche. Los hombres que cerrarán a cal y canto su puerta. Uno, forzosamente, tendrá que sentarse en el banquillo. ¿Cuál de los dos? Animo, que lo cortés no quita lo valiente.

GONZA-AYLLON